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令和元年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会 

≪ 次期開催地挨拶 ≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■村上市副市長 忠 聡 

 

 皆さんこんにちは。ご紹介いただきました村上市副市長の忠と申します。どうぞよろし

くお願いいたします。 

本来であれば、高橋市長が参加させていただくところでございましたけれども、今日

明日と全国市長会の役員会がございまして欠席をさせていただきました。誠に申し訳ござ

いません。 

ただいまは次期開催地ということでご承認いただきまして、本当にありがとうござい

ます。また本日の総会につきましては、北陸地方整備局様そしてまたご当地能代市様から

は大変なご苦労をいただきました。本当にありがとうございます。御礼を申し上げたいと

思います。 

さて新潟県村上市でございますけれども新潟市から北へ約６０キロ、電車にしますと

１時間ほどになりますけれども北の地、新潟県北の城下町ということで古くから栄えてご

ざいます。なお、北前船も市内海岸線が５０キロございますのでいくつかの昔の港がある、

そんな町でございます。 

今年の５月１日、元号が令和という時代に変わりました。ご承知の方もいらっしゃる

かと思いますが、皇后陛下にご即位されました雅子様の本籍地が実は皇太子妃になる前ま

でこの村上市小和田家の本籍があったところということで私ども村上市は大変な盛り上が

りをいたしました。騒ぎすぎたのかどうか、６月１８日に震度６強の山形県沖を震源とす
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る地震にあいました。市の北部、局地的ではございますけれども山北地区というところが

ございますが、ここに大きな被害を受けました。この際には皆様方からも、そしてまた全

国各地から大変なご支援をいただきました。この場をお借りして御礼を申し上げたいと思

います。なおその後、市民が一丸になりまして復旧・復興に向けて今歩んでいるところで

ございます。来年は皆様方をそういった中にあっても古くから栄えております町屋を中心

にした歴史と文化の香る、そしてまた有名な鮭の料理、そういったものもふんだんにご用

意しながらお待ちを申し上げたいと思います。心からお待ちを申し上げておりますのでど

うぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 


